

IGS Mainspitze überzeugt beim Schulamtsentscheid Volleyball

(Text und Fotos F.Trippel)

Am 24.10.2018 nahmen erstmals Schüler der IGS Mainspitze am Schulamtsentscheid Volleyball teil. Dabei stellte die IGS eine Mannschaft in der Wettkampfklasse III der Jungen (Jahrgänge 2004 – 2007).

Mit acht Spielern trat man in der Rüsselsheimer Großsporthalle gegen zehn andere Mannschaften an, um sich auf Breitensportebene im 4 gegen 4 auf einem verkleinerten Feld von 7 x 9 Metern mit anderen Schulteams zu messen. Gespielt wurde ein Gewinnsatz bis 25, nach der Portugalregel. Etwas verunsichert reisten die Spieler der Mainspitze an, da man nicht wusste, wie stark die Gegner sein würden.

Nach erster Skepsis zeigten die Siege in den beiden Vorrundenspielen gegen die Eichendorfschule (25:9) und die Alexander-von-Humboldt-Schule 2 (25:13), dass die Mannschaft der IGS sich keineswegs zu verstecken brauchte.

Als Gruppenerster ging man in das Viertelfinalspiel gegen die Parkschule aus Rüsselsheim, welches 25:11 gewonnen wurde. Vom Erfolg motiviert, zeigten die Jungs weiterhin vollen Einsatz und konnten so auch das Halbfinale gegen die Gerhard-Hauptmann-Schule mit 25:11 gewinnen.

Vor dem Finalspiel gegen die Weingartenschule aus Kriftel war bereits klar, dass ein Sieg äußerst schwierig werden würde, da hier wirkliche Volleyballer auf dem Spielfeld standen. Das Team der IGS, ein wilder Mix aus Fußballern, Breakdancern, Radballern und Schwimmern, konnte gut mithalten und zeigte sehr ansehnlichen Volleyball und lange Ballwechsel. Leider reichte es nicht ganz, so dass das Finalspiel mit 19:25 verloren wurde.

Voller Stolz und überrascht von dem eigenen guten Abschneiden übernahm Gustav K. O. stellvertretend die Urkunde für den 2. Platz von Schulsportkoordinator Henk Wedel. Die IGS bedankt sich für die tolle Organisation der Veranstaltung.



Oben links: Gustav K.O., Justin I., Julian R., Serghei R. (alle 8a)

Unten links: Vincent V., Ilja Z., Nico B. (alle 8a)

Nicht auf dem Foto: Rudolf A. (9e)